

**HYDRECO HYDRAULICS - JETZT TEIL VON DAIKIN -
STELLT AUF DER MESSE AGRITECHNICA IN HANNOVER AUS**

Hydreco - ein Unternehmen der Diplomatic-Gruppe, das jetzt zu Daikin Industries gehört und auf die Entwicklung und Herstellung von Bewegungssteuerungslösungen für mobile Arbeitsmaschinen spezialisiert ist - wird seine neuen Produkte auf der Agritechnica vorstellen, die vom 12. bis 18. November 2023 in Hannover stattfindet (Stand C13, Halle 16).

Vignola (MO), Italien 5. Oktober 2023 - Hydreco Hydraulics, ein Unternehmen der Diplomatic-Gruppe und Teil von Daikin Industries, spezialisiert auf die Entwicklung und Herstellung von Bewegungssteuerungslösungen für mobile Arbeitsmaschinen, freut sich, seine Teilnahme als Aussteller an der Agritechnica anzukündigen, die vom 12. bis 18. November 2023 in Hannover stattfindet (Stand C13 - Halle 16).

Als Vorschau auf die Agritechnica wird Hydreco Hydraulics den proportionalen elektrischen Mini-Joystick MHDC vorstellen, der sich durch extreme Kompaktheit, Zuverlässigkeit, ergonomischen Griff, geringe Einbaumaße und große Flexibilität der Ausgangssignale auszeichnet.

Auf der Messe haben die Besucher die Möglichkeit, die neuesten Hydreco-Innovationen im Bereich der Hydraulik und Bewegungssteuerung zu entdecken, wie z. B.:

- die Sechshebe-Wegeventile der Baureihe MS mit zentralem Bypass und offener Mitte, die in einer Vielzahl von Konfigurationen und Optionen erhältlich sind;
- der ergonomische Multifunktionsgriff MHC (Multifunction Handle Control) mit robustem Design, geeignet für raue Umgebungen und für alle Anwendungen, bei denen eine lange Lebensdauer und zuverlässige Komponenten erforderlich sind.

Auf dem Stand werden auch andere Lösungen für die Bewegungssteuerung ausgestellt, wie z.B. die hydraulischen und elektrischen/elektronischen Fernsteuerungen, die auf dem CANbus-Protokoll basierenden Maschinensteuerungssysteme, Ventile und Hydraulikzylinder. Außerdem werden die neuesten Entwicklungen von Außenzahnradpumpen und -motoren, die am Produktionsstandort Parma hergestellt werden, sowie die Cartridge-Ventilserie zu sehen sein.

Katie McColl, CEO von Hydreco Hydraulics und Continental Hydraulics, sagte: *"Hydreco, als Teil von Daikin Industries, verstärkt seine Präsenz auf dem deutschen Markt dank der synergetischen Zusammenarbeit mit Till Hydraulik, einem Unternehmen aus Helmstedt (Niedersachsen), das auf die Herstellung von Hydraulikzylindern für mobile Anwendungen spezialisiert ist. Dies ist eine großartige Gelegenheit, das Know-how und die Stärken von Diplomatic, Continental, Hydreco und Till zu bündeln."*

Hydreco Hydraulics mit Sitz in Poole, Großbritannien, ist ein Unternehmen, das 2019 von der Diplomatic MS Group of Parabiago (Mailand, Italien) - jetzt Daikin Industries - übernommen wurde, die einen Umsatz von 163 Millionen Euro und über 600 Mitarbeiter hat. Hydreco Hydraulics kann auf eine lange und bedeutende Tradition im Bereich der Hydraulikkomponenten zurückblicken: Seit über hundert Jahren entwickelt, produziert und vertreibt das Unternehmen Produkte für den Transport- und Hydrauliksektor für den mobilen Bereich: Mit Standorten in Italien, Norwegen, Deutschland, den USA, Indien und Australien verfügt Hydreco über ein weltweites Produktions- und Vertriebsnetz. www.hydreco.com

Presse Info: Sara Bernardelli, s.bernardelli@diplomatic.com